
【別紙様式】 

     令和５年度和光市立新倉小学校 第４回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時  令和５年１２月１５（金） １６：００ ～ １７：１５ 

 

２ 場 所  和光市立新倉小学校  校長室 

 

３ 出 席 者  栗原 一秀  金子 和嗣  大川 朋寛 

川野 春彦  髙 徹二  （宇部 章子） 

（出席者５名 欠席者４名） 島﨑 秀（事務局） 

 

４ 協議内容  

○あいさつ（学校長より） 

・あいさつの中に 10 月に行われた第 3 回学校運営協議会から本日までの学校行事や学

校運営協議会委員の取組について報告及び労いの言葉。 

 

 ○内容 

（１）今年度の教育活動について（別紙参照）  （事務局より） 

  ○別紙、新倉小だより 12 月末号から 3 学期の主な教育活動についての伝達。 

  ○冬休みの生活について注意事項や緊急連絡先についての確認。 

 

（２）１５０周年について（別紙参照）  （校長より） 

  ○実行委員会のメンバーを実行委員長の加藤氏をはじめ、歴代 PTA 会長（現学校運

営協議会委員の栗原氏及び片山氏）に依頼する。 

  ⇒コアなメンバーは、これで良いと思う。他にも心当たりがあるのであたってほし

い。また、学校運営協議会委員の皆様にもご協力いただきたい。（加藤氏より）  

  ⇒もちろんである。当面、学校運営協議会の日時に合わせて 150 周年の実行委員会

を行えば一石二鳥である。（委員より） 

  ○実施時期としては、令和 6 年 11 月 11 日(創立記念日)としたいが、どうか。 

  ⇒良いと思うが、同じく 150 周年の白子小との兼ね合いも考慮したい。（委員より） 

  ⇒白子小は、サンアゼリアで式典を行い、催し物多数のようだ。（委員より） 

  ○実施場所については、体育館や校庭を考えているがどうか。併せて実施内容につ

いては、どうか。 

  ⇒新倉小は、白子小のように大々的に行うのではなく、特色ある取組を実施したい。

例えば、竹細工にキャンドルをともして上空からドローンで撮影したい。冬の時期



に時間帯が夕方 17:00 頃であれば見栄えがすると思う。夕方、来られない児童にも

撮影した動画を配信することもできる。11 月 11 日に体育館等で式典を実施し、別日、

12 月か１月の夕方に竹細工にキャンドルを灯す催し事を行うと良いと思うがどうか。

（実行委員長より） 

  ⇒金曜日の 15:00 位から準備を始めて、17:00 頃にキャンドルを灯す。終了後、夜間

なので簡単に片付けをして 18:00 過ぎには撤収できるような形。必要であれば翌朝

片付けを行っても良い。雨天時の予備日は、必要か。予算はどうか。（委員より） 

  ⇒近所や敷地に生えている竹であればお金はかからないが、それなりに立派な竹で

あれば購入する必要がある。（実行委員長より） 

⇒その他、立派な記念誌の作成は、しないとしても航空写真やスライドショー、記念

誌に代わるパンフレットなどの作成は、考えている。最低でも 20 万から 30 万円は

必要経費がかかる。 （委員より） 

  ⇒PTA で 150 周年行事の積立金がある。正確な金額は、現時点ではわからないが、

60 万程度は、積み立てられている。(委員より) 

  ○来賓については、誰に声をかけるのか。 

  ⇒市長（副市長）、議長、教育長、市議会議員、民生児童委員、自治会長、歴代校長 

  ○記念碑については、どうするか。 

  ⇒50 周年、100 周年などの節目には作成しているようだ。学校の敷地内にある。（委

員より） 

  ⇒必要感はないが、150 周年も節目なので作成してはどうか。（委員より） 

  ⇒長いポールのような記念碑であれば価格も抑えられる。予算と相談して作成する。

（実行委員長より） 

  ○その他、150 周年の節目として新入生より校帽を変更する。 

 

（３）CS ディレクターからの報告 

○6 年生書き初め指導員が 12 月と 1 月に入る。○竹馬や一輪車の指導者の紹介 

○昔の遊びについて興味があれば紹介できる。○１月からのあいさつ運動について、

教職員にも、できる範囲で協力願いたい。○不審者情報について 

 

（４）その他 

  ○学校関係者評価について配付⇒次回２月の協議会の時にご持参ください。 

○次回以降の学校運営協議会の実施日時について 

   ２月８日（木）１１：００～（給食試食会） （３月８日１６：００～） 

   ⇒食数の確認。 


